



## Leidenschaft

20 Jahre: Chopard - Mille Miglia

Der Mille Miglia Chrono Limited Edition 2009 ist eine Weiterentwicklung des Mille Miglia Erfolgsmodells von 1989. Ein modernes Design und etliche Verbesserungen machen ihn zu einem würdigen Vertreter dieser Zeitmesser-Linie. Im dem 42 mm großen Gehäuse verbirgt sich hinter einem ausgesprochen sportlichen Zifferblatt aus Ruthenium ein mit dem COSC-Chronometerzertifikat ausgezeichnetes mechanisches Chronographenwerk. Es schlägt mit einer Frequenz von 28.800 Halbschwingungen pro Stunde und verfügt über eine Gangreserve von ca. 42 Stunden. Dank Sekundenstopp-Funktion lässt sich das Uhrwerk absolut präzise einstellen. Die Edition 2009 trägt ein mit einer Dornschließe ausgestattetes Armband aus Naturkautschuk im Design des Dunlop Rennreifenprofils der 1960er-Jahre. Das Modell ist aus Edelstahl und wird in einer auf 2.009 Exemplare limitierten Serie gefertigt.

## Quantensprung

»Technische Raffinesse, aber kein l'art pour l'art«

**Die unabhängige** Uhrenmarke Carl F. Bucherer verfügt über eine

hohe uhrmacherische Innovationskraft und eine echte Authentizität. Mit dem Automatikwerk CFB A1000 aus der eigenen Manufaktur gelang ihr ein technischer Quantensprung: Die peripher gelagerte Schwungmasse gestattet einen freien Blick auf das modern dekorierte Werk. »Carl F. Bucherer ist eine sehr technische Marke, dennoch betreiben wir kein l'art pour l'art, sondern wollen dem Träger einen echten Mehrwert bieten«, erklärt Carl F. Bucherer CEO Thomas Morf.



Für Vielflieger: die Patravi TravelTec

